

Dans le cadre des Nuits Djongo, le rendez-vous mensuel acoustique de Bil Aka Kora, se tenait ce 26 juin 2010 à Ouaga un concert de ce dernier en compagnie du groupe Burkina Star.

Un excellent moment de musique burkinabè moderne et de jazz, à voir aussi [ici](#) à la rubrique *vidéos* du site.

Bil Aka Kora présente : « Enchantant ». Une création originale autour des voix.

Après douze années de carrière et quatre albums à son actif, Bil Aka Kora artiste emblématique du paysage musical burkinabè poursuit son engagement pour la valorisation des musiciens au Burkina Faso.

Initiateur et directeur artistique des Nuits Djongo, il présentera une nouvelle création autour de son instrument de prédilection qu'est la voix. Ce sera pour lui l'occasion de faire un retour aux sources lorsqu'il fit ses premières armes dans les maquis en interprétant du jazz et du blues.

Il a choisi de collaborer avec trois musiciens pour lesquels il a eu un véritable coup de coeur : Kevin, Ulrich et Roland du groupe Burkina Star. Trois invités talentueux se joindront à ce groupe sur quelques chansons.

Musicien mis à l'honneur : Bil Aka Kora (chant & guitare)

Avec : Kévin Ouédraogo (basse), Ulrich Ouédraogo (piano), Roland Ouédraogo (batterie).

Invités : Charlotte Tiendrebéogo (voix), Frédéric Zongo (voix), Sébastien Bélem (guitare).

{gallery}lau-marc/201006/bil-aka-kora{/gallery}